

般質問

(11)第134号

広報むぎ

平成28年11月18日



役場来庁者の駐車場



役場庁舎東側壁面に設置の「駐車禁止」看板



横尾 政明 議員

町民から、来庁者用駐車場に駐車している職員がいて駐車できないと苦情がある。公用車・来庁者用の駐車の表示はどうなっているのか。今年度も数名の職員採用予定の中、駐車台数は

職員の綱紀粛正や服務規律等の指導は

足りているのか。

握っていない。

また、外部にある休憩所での喫煙やスマホ利用は誤解を招いているようだ。

管轄職になったとたん残業をしなくなつた職員がいると聞く、しなくてよい残業をしていたのではないか。パソコンの私的使用についてもどうなのが伺いたい。

質 横尾議員

答 福井町長

牟岐町には、職員服務規程があり、年末年始、年度当初、選挙時等、機会あるごとに、服務規律の周知徹底を行つてゐる。また、職員は、採用時、係長、課長、補佐等の昇格時や研修時に、綱紀粛正、服務規律の指導を受けている。

つぎに、休憩の中で、喫煙やスマホの留守電やメールの確認をしていると思つてゐる。

また、管理職になれば担当のときと業務内容が変わるので、担当のときの仕事ができない。パソコンを個人的に使っているという情報は把

質 宮内総務課長

通勤距離が2キロメートル以上ある職員について、庁舎裏側に駐車スペースを設けている。公用車について、今は役場東側、来庁者については役場玄関西側をそれぞれの駐車場として利用し、「来庁者以外駐車禁止」の

看板を設置し来庁者の駐車場の確保に努めている。職員には駐車場配置図等で周知している。また、職員数が増えても現時点では、駐車場は足りている。

パソコンについては、セキュリティが厳しくなつてきおり、私的には使い難い状況になつてくると思う。

津波避難計画の一部見直しを

質 横尾議員

役場庁舎が避難施設の時に作成されたものであり、今現在は耐震化されていないことから避難施設になつてない。避難ビル一覧からの削除や対策本部の場所の見直しが必要だと思う。

6月議会で、町長は「役場耐震化等検討委員会での議論、結論をもつて早急に検討したい」と答弁した。検討委員会の進捗状況は。

答 大森副町長

今年5月12日に、耐震化できていないことから役場の見直しが必要となつた。これにより避難場所の見直しが必要となつたが、来年度、新海部病院の避難場所、及び現海部病院建物も含め検討したい。